

BONILLA, ENTRE LOS 6 MEJORES MANDATARIOS

INFORMACIÓN EN LA PARTE MEDIA

VIERNES 6 de Diciembre de 2019 / Baja California, México / Edición No. 21,702 / Año LX / \$10.00 / USA 1.00 Dólar / www.el-mexicano.com.mx

EL MEXICANO

GRAN DIARIO REGIONAL

ELIGIO VALENCIA ROQUE / PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION

ELIGIO VALENCIA ALONSO / DIRECTOR GENERAL



Faltan **20** días



ANTE BARRA DE ABOGADAS
Presentaron el Operativo Decembrino

Pantafly 6 21 23 24 37



ACCESO TOTAL
Ofrece el CECUT con atractivos descuentos

Todos los días **PRONÓSTICOS**

PÁGINA 6-A
POLÍTICA Y POLÍTICOS
» BRAULIO SERRANO RUIZ

facebook
www.facebook.com/ElMexicanoOnline

twitter
@ElMexicanoOnline



PERMITIERON RECORTE PRESUPUESTAL

DIPUTADOS FEDERALES NO DEFENDIERON A BC

El diputado local Rodrigo Otáñez pide alzar la voz para exigir más recursos a la Federación

HILARIO OCHOA MOVIS
EL MEXICANO

TIJUANA.- El Diputado de la XXIII Legislatura de Baja California, Rodrigo Otáñez Licón, dijo que en el presupuesto federal 2020 aprobado por el Congreso de la Unión, el Estado de Baja California y Municipio saldrá afectado con un recorte en las aportaciones federales.

LEA MÁS... PÁG 4-A



TIJUANA.- El diputado de la XXIII Legislatura, Rodrigo Otáñez Licón, acudió como expositor en la reunión del Grupo Madrugadores Tijuana que coordina el ingeniero Jesús Alberto Laborín Rocha.

A UN MES DE HABER ASUMIDO EL CARGO

JAIME BONILLA, ENTRE LOS 6 MEJORES MANDATARIOS

TIJUANA.- A poco más de un mes de haber asumido el cargo, el gobernador de Baja California, Jaime Bonilla Valdez, aparece en la sexta posición de los 6 mejores entre los 32 de la República Mexicana y en primer lugar de los mandatarios morenistas, de acuerdo con la encuesta nacional Arias Consultores.

Con el título de "¿Cómo calificaron su desempeño?", los resultados de esta Encuesta Nacional es consecuencia del levantamiento de opiniones ciudadanas en las 32 entidades federativas del país, elaborada por la casa encuestadora Arias Consultores y publicada en su medio Revista32, según su director Luis Octavio Arias Ortiz.

Los primeros seis lugares son ocupados en el siguiente orden: Primer lugar, Quirino Ordaz Coppel (PRI),

LEA MÁS... PÁG 4-A

LOS MEJORES

- 01. SINALOA Quirino Ordaz Coppel 61.8
- 02. BAJA CALIFORNIA SUR Carlos Mendocino Díaz 57.5
- 03. TAMAULIPAS Francisco J. García Cabeza de Vaca 54.5
- 04. HIDALGO Omar Fayad Martínez 54.0
- 05. QUERÉTARO Francisco Domínguez 49.4
- 06. BAJA CALIFORNIA Jaime Bonilla Valdez 47.5

FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- Entre los 32 mandatarios, Bonilla aparece en el sexto lugar.

BRIGADA UNIVERSITARIA, EL SÁBADO

OFRECERÁ UABC SERVICIOS GRATUITOS A TIJUANENSES

HILARIO OCHOA MOVIS
EL MEXICANO

TIJUANA.- La Universidad Autónoma de Baja California (UABC), a través de la Coordinación General de Formación Profesional y Vinculación Universitaria, dará servicios gratuitos

en las áreas de medicina, psicología, odontología, derecho, veterinaria, economía, humanidades, artes y deportes, durante la Brigada Universitaria UABC Contigo.

LEA MÁS... PÁG 4-A



TIJUANA.- Estudiantes y docentes participarán en la brigada de servicios gratuitos que proporcionará la UABC el próximo sábado.

NUEVO MARCO LEGAL

ATENCIÓN, A RIESGOS SANITARIOS

ISMAEL DÁVILA
EL MEXICANO

MEXICALI.- El Congreso del Estado aprobó por unanimidad en la sesión de este jueves una iniciativa de reforma enviada por el gobernador Jaime Bonilla, con cambios y adiciones diversos capítulos de la Ley de Salud Pública del Estado para fijar un nuevo marco legal a las tareas de control y regulación de riesgos Sanitarios.

El diputado Ramón Vázquez Valadez dio lectura al

LEA MÁS... PÁG 4-A

NUEVA COMANDANCIA DE POLICÍA EN ZONA ESTE

REFORZARÁ AYUNTAMIENTO INFRAESTRUCTURA DE SEGURIDAD, SEÑALA ARTURO GONZÁLEZ CRUZ

TIJUANA.- Con el propósito de atender el tema de seguridad en la Zona Este de la ciudad el XXIII Ayuntamiento de Tijuana proyecta la construcción de una nueva comandancia de policía en la colonia El Laurel, informó el presidente municipal Arturo González Cruz.

El regente municipal subrayó que se trabaja coordinadamente con los tres niveles de gobierno para abatir los delitos por ello en la última sesión de Cabildo se aprobó la donación de un predio a la Sedena donde se edificarán instalaciones de la Guardia Nacional en esta ciudad.

LEA MÁS... PÁG 4-A



TIJUANA.- La nueva comandancia se ubicará a un lado de la instalación de la Guardia Nacional en Zona Este.